

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

1. Kesimpulan

Aplikasi Sistem Pertandingan Bola Voli Pengprov PBVSI Kalimantan Barat berbasis *WEB* di desain berdasarkan kebutuhan bidang pertandingan Pengprov PBVSI Kalimantan Barat dalam suatu pertandingan atau kompetisi, dalam aplikasi ini terdapat beberapa fitur diantaranya Biodata Pengembang, Kompetisi, Pertandingan, Sistem Gugur, Laporan, dan Lihat Tim dan Pemain serta Master Data. Aplikasi ini juga bertujuan untuk memudahkan masyarakat bola voli khususnya masyarakat bola voli Kalimantan Barat dalam melihat hasil pertandingan yang dilaksanakan oleh Pengprov PBVSI Kalimantan Barat, dan dapat mengedukasi manager tim, pelatih, pemain untuk melihat dan belajar tentang skema sistem setengah kompetisi mulai dari nilai, rasio set, dan rasio poin untuk menentukan ranking masing-masing Tim dalam Pool Kompetisi. Bidang Pertandingan Pengprov PBVSI Kalimantan Barat dalam penggunaan aplikasi ini lebih efisien waktu dalam menentukan juara *Pool* dan *Runer-Up Pool* pada masing-masing *group*. Aplikasi pengembangan sistem pertandingan berbasis *web* memberikan dampak terhadap ketersediaan dan kemudahan dalam memperoleh informasi yang berkaitan sistem kompetisi yang berlangsung secara terbuka.

2. Implikasi

Kontribusi penelitian ini berdampak pada inovasi pengembangan aplikasi sistem pertandingan berbasis *web* yang berdampak pada manager tim, pelatih,

pemain untuk melihat dan belajar tentang skema sistem setengah kompetisi mulai dari nilai, rasio set, dan rasio poin untuk menentukan ranking masing-masing tim dalam *pool* kompetisi sehingga mengedukasi pengguna.

3. Saran

Diharapkan kedepannya penelitian ini dapat menjadi acuan untuk pengembangan aplikasi sistem pertandingan bola voli. Mengingat penelitian pembuatan aplikasi sistem pertandingan berbasis website terbatas, maka disarankan untuk melakukan penelitian sejenis dibidang olahraga untuk mendapatkan inovasi terbaru dan terkini sesuai kebutuhan khususnya untuk sistem pertandingan bola voli. Semoga aplikasi ini dapat berguna bagi kalangan bola voli dan juga Pengprov PBVSI Kalimantan Barat, dan semoga aplikasi ini dapat digunakan oleh PP PBVSI untuk penyelenggaraan Kompetisi resmi yang dilaksanakan oleh PP PBVSI demi kemajuan di bidang Ilmu Teknologi bola voli Indonesia.